Eine Cäcilia für St. Johann Baptist

Geschenk Mäzene stiften Heiligenfigur für Bad Hindelanger Pfarrkirche

Bad Hindelang I sme I Dicke Überraschung für Bad Hindelangs Pfarrer Karl-Bert Matthias: In einer geheimen Aktion hat Euregio-Projektleiter Simon Gehring dafür gesorgt, dass bei der nächsten Cäcilien-Messe in der Pfarrkirche St. Johann Baptist eine Cäcilia-Figur stehen wird. Gesponsert wurde die handgeschnitzte Statue aus der Werkstatt von Holzbildhauer Fritz Tannheimer von Dr. Franz Josef Dazert und Dr. Johannes Huber.

Es sei eine besonders eindrucksvolle Predigt gewesen, in der Pfarrer Matthias bei der Cäcilienfeier im vergangenen November das Leben und Wirken der Heiligen Cäcilia gewürdigt hat, sagte Landrat Gebhard Kaiser. Allerdings, so habe Pfarrer Matthias dabei auch gemeint, fehle in der Hindelanger Pfarrkirche bislang noch eine Cäcilia-Figur. Diese Bemerkung hat Euregio-Projektleiter Simon Gehring aufgegriffen und sich auf die Suche nach Sponsoren begeben, mit deren Hilfe eine Heiligenfigur finanziert werden könnte. Mit den beiden Kulturmäzenen Dr. Franz Josef Dazert und Dr. Johannes Huber fand Gehring schnell Unterstützer für seine Idee.

Als dann aber die Cäcilia-Figur besorgt werden sollte, musste Gehring feststellen, dass Holzbildhauer Tannheimer seine geschnitzte Cäcilia-Figur gerade an eine Kundin aus Binswangen verkauft hatte. Also musste eine neue Heiligenfigur in Auftrag gegeben werden. Mittlerweile ist die Schnitzarbeit aus Lindenholz fertig und die Cäcilia-Figur konnte im Pfarrheim einem sehr überraschten Pfarrer Matthias übergeben werden. "Ich bin sprachlos und sehr dankbar", sagte er.

Weihe: Am dritten Fastensonntag, 24. Februar, wird die Heiligenfigur während eines Gottesdienstes geweiht. Die nächste Cäcilien-Messe — mit neuer Heiligenfigur — wird am Sonntag, 23. November, in der Pfarrkirche St. Johann Baptist in Bad Hindelang gefeiert.



Bei der Übergabe der Cäcilia-Figur für die Bad Hindelanger Pfarrkirche (von links): Landrat Gebhard Kaiser, Pfarrer Karl-Bert Matthias, Holzbildhauer Fritz Tannheimer, Euregio-Projektleiter Simon Gehring, IG-Tracht-Vorsitzender Siegfried Bellot und die beiden Sponsoren Dr. Franz Josef Dazert und Dr. Johannes Huber. Foto: Sabine Metzger